

Zürich, im Juni 2018

Wir nehmen Abschied von

Martha Fischer-Böhmer

12. April 1924 - 13. Juni 2018

Nach einem langen Leben durfte unsere Halbschwester, Tante und Cousine nach liebevoller Betreuung in der Pflegewohngruppe Brunnenpark friedlich einschlafen.

*Heinz Böhmer
mit Dieter und Roland
Claude und Tineke Fischer
mit Cyrill und Murielle
Alain und Béatrice Fischer
mit Olivier
Hans und Verena Eigner*

Die Beisetzung fand im engsten Familienkreis statt.

Es werden keine Leidzirkulare versandt.